

DATEV

Partnerschaft mit jurisAllianz

[05.04.2017] IT-Dienstleister DATEV und das Unternehmen jurisAllianz haben eine Kooperationsvereinbarung getroffen. DATEV-Mitglieder können somit in den Produkten der jurisAllianz recherchieren.

Mitglieder der DATEV können jetzt in den Produkten der jurisAllianz recherchieren. Dafür haben der IT-Dienstleister und das Unternehmen eine Kooperationsvereinbarung getroffen. Wie juris mitteilt, stellen Partner der jurisAllianz im Rahmen der Kooperation führende Großkommentare, Handbücher, Zeitschriften und Praxisratgeber zur Verfügung. juris verknüpft diese Inhalte zuverlässig mit Gesetzen, Verwaltungsvorschriften und Urteilen. Die Module sollen DATEV-Mitgliedern in Kürze über eine von juris und DATEV gemeinsam entwickelte Schnittstelle zur Verfügung stehen. Die Schnittstelle ermöglicht es, dass Nutzer aus der DATEV-Anwendung heraus juris Partnermodule zum Steuerrecht direkt durchsuchen können. Vorteil für die DATEV-Mitglieder: In der Steuer-, Rechts- und Wirtschaftsdatenbank LEXform stehen deutlich mehr Verlagsinhalte zur Verfügung.

(ve)

Stichwörter: Panorama,